

PROUESTA DE VALOR

Uno de los principales problemas en Asturias es la falta de asistencia sanitaria en determinadas zonas geográficas, por eso **M-Lab** satisface esta necesidad acercando servicios sanitarios básicos a estas zonas.

Acercamos la atención médica a donde más se necesita, ofreciendo resultados rápidos y precisos gracias a la última tecnología portátil. Todo desde la comodidad y seguridad del hogar, adaptándonos a las nuevas necesidades demográficas.

M-lab también ha tenido en cuenta las nuevas necesidades que han ido surgiendo. Por ello promovemos colaboraciones estratégicas con residencias, para las cuales el desplazamiento de sus usuarios supone a menudo un gran reto, ya que muchos de ellos tienen limitaciones físicas o carecen del transporte adecuado para acudir a los centros de salud.

Por otro lado, también ofrecemos a las clínicas privadas la posibilidad de contratar nuestros servicios en aquellos momentos en los que se encuentren saturados o cuando carezcan del personal o material necesario. De esta manera **M-Lab** cubre todas sus necesidades haciendo que todo el mundo esté satisfecho.

M-Lab ofrece un servicio móvil equipado con tecnología de vanguardia para la toma de muestras biológicas (orina, sangre, heces y esputo). Esta propuesta combina movilidad, innovación y un enfoque humano, dando respuesta a una necesidad real aún no cubierta y destacando por nuestra rapidez, accesibilidad y capacidad de adaptación. Al tratarse de un servicio móvil, permite obtener resultados de forma cómoda y en poco tiempo, proporcionando a nuestros clientes la mayor comodidad posible.

Actualmente en el mercado español, el uso de laboratorios móviles es muy limitado.

Por un lado existen grandes grupos privados de laboratorios clínicos, que operan desde centros fijos, ubicados en grandes núcleos urbanos, lo que dificulta su capacidad para atender la demanda en zonas rurales.

Por otro lado, están los laboratorios tradicionales, que no ofrecen ningún tipo de servicio fuera de sus instalaciones.

Y, por último, existen algunas empresas que ofrecen servicios de recogida a domicilio, pero su cobertura es limitada y no alcanza las zonas rurales, residencias ni clínicas privadas.



Frente a esta competencia, **M-Lab** aporta valor, diferenciándose en accesibilidad, flexibilidad, y atención personalizada y cercana, esta capacidad para acercar nuestros servicios allí donde más falta hace, nos convierte en una empresa innovadora y viable que responde necesidades crecientes en la sanidad actual.

Además, **M-Lab** se fundamenta en el estricto cumplimiento de los estándares de calidad y seguridad que exige el sector sanitario, ofrecemos:

- Resultados analíticos fiables y válidos, garantizados por el cumplimiento de la normativa sanitaria y acreditaciones oficiales (ISO 15189).
- Servicio de extracción realizado por personal sanitario cualificado y certificado.
- Máxima seguridad y confidencialidad en la gestión y transporte de muestras.